

El arzobispo de Santiago, Ricardo Ezzati, opinó ayer que el proyecto de unión civil o convivencia no matrimonial que el Gobierno enviará al Parlamento en los próximos días "no es bueno para la sociedad".

Pese a ello, y a que la vocera de Gobierno, Ena von Baer, señaló que la iniciativa aún está siendo discutida por lo que no está cerrada, hasta en la UDI se mira con

buenos ojos.

El senador Andrés Chadwick dijo que en el gremialismo habrá libertad para votar una iniciativa que a algunos, como a él, les parece adecuada. Y sobre todo valoró el modo en que el Ejecutivo los ha escuchado.

En tanto el Movilh valoró que el proyecto contemple un reconocimiento ante el Registro Civil.

De todos modos, su director, Rolando Jiménez, dijo que esperarán a conocer el texto completo.

AUNQUE LA IGLESIA CATÓLICA CREE QUE "NO ES BUENO"

## Proyecto de unión civil suma apoyos

Gobierno sondea iniciativa de Acuerdo de Convivencia No Matrimonial (ACNM) con distintos sectores políticos y sociales.



“

La propuesta es engorrosa y el trámite en el Registro Civil un reconocimiento como mirando de reojo a la pareja”.

**Pablo Simonetti,**  
escritor.

“

La UDI está satisfecha con la forma como ha sido escuchada por el Gobierno en esta materia”.

**Andrés Chadwick,**  
senador.

La Tercera publicó que el anteproyecto del Gobierno se llama Acuerdo de Convivencia No Matrimonial. Éste permitirá a las parejas de hecho (heterosexuales y homosexuales) legalizar su vínculo en el Registro Civil siempre que tengan un periodo de un año de convivencia.

“En este momento el proyecto está siendo socializado. Y en el momento que esté terminado va a ser enviado al Congreso. No tenemos aún un proyecto definitivo”, aclaró Von Baer.